

# やまがた木育プログラム体験会 スギのストラッフ MONTEDEIO 山形 ホーム 最終 NDSOFT STUDIO AM



作成日  
2025年12月4日  
やまがた森林と緑の  
推進機構 緑化推進課

## ひとこと

モンティオ山形の  
ホーム最終戦。イベント  
内での木育プログラム体  
験ということで、モンテ  
ディオ山形ファンの方で  
大盛況でした。春にブナ  
ストラップを作り今回も  
作りに来た方や親子の方  
にも参加いただきました。  
楽しく木に触れることで  
森林や木材に興味や関心  
を持つきっかけになった  
と思います。

「またやりたい」との  
声が聞こえて嬉しくなり  
ました。  
(担当T)

## 55名の方に 参加いただきました！



令和7年11月29日(土)、NDソフトスタジアムのモンテディオ山形ホーム最終戦イベント会場にてやまがた木育プログラム体験会「スギのストラップづくり」を行いました。今回は講師として、やまがた木育人材養成講座「スキルアップ修了者」から明日美幸さん、松田泰之さん、村田耶々さんにお越しいただきました。気温が上がらず寒い中でしたが、モンテディオサポーターが多く集まり盛り上がる会場での開催となりました。

今回は、受付簿に参加者から記名いただき、スギストラップ作りの説明をした後、「スギの木片」「革紐」「ビーズ」を選んでから体験に入る流れとし、多くの方に順次体験いただきました。

家族連れのお子さんを中心には、講師3名より作り方を教わりながら、紙やすりを使う体験をしていただきました。紙やすりを使ってスギの木片を削っていくと木目がハツキリわかるようになり、ツルツルに仕上げていく過程で、木の手ざわりや木の匂いを感じることができました。

参加された方からは、「小さな木片でも手間をかけるとおしゃれなストラップになり体験できよかったです」という感想をいただきました。途中、モンテディオ山形の公式マスコットキャラクターのディー才君も登場したりと大盛況となり、多くの方にやまがた木育を知つていただくよい機会となりました。

## 【参加された方の感想】

- ・久々に木に触れて懐かしく思いました。
  - ・スギの木がやわらかいので表面が削りやすいうことを学ぶことができた。
  - ・丁寧に教えていただいて楽しかった。  
次回も参加したい。
  - ・木ってすごく軽いんだなと思った。
  - ・なかなかこののような体験会に参加しない  
のでスギストラップを作れてよかったです。

## 【スタッフの振り返り・感想】

- ・トラブル等なく木育体験の指導が出来てよかったです。
  - ・やまがた木育プログラム体験アンケートについて、そのプログラムに合わせた内容のアンケートにするとよりよいアンケートをいただけるのではないか。

